

Fecha: 06-03-2019  
Fuente: Radio Bio-Bio

Visitas: 876.440  
VPE: 2.936.074

Favorabilidad:  No Definida

Título: **Absoluto desacuerdo: rector Zolezzi rechaza dichos de decano por huelga feminista y pide aclaración**

Link: <https://www.biobiochile.cl/noticias/nacional/region-metropolitana/2019/03/06/absoluto-desacuerdo-rector-zolezzi-rechaza-dichos-de-decano-por-huelga-feminista-y-pide-aclaracion.shtml>

El rector de la **Universidad de Santiago** se refirió a los dichos del decano de la Facultad de Ciencias de dicho plantel educacional que cuestionó la huelga feminista que está convocada a nivel nacional para este viernes 8 de marzo en el marco del Día Internacional de la Mujer. Hernán Henríquez, decano de la Facultad de Ciencias de la Usach, envió un correo a funcionarias y académicas en la cual les dijo que “sabemos que huelga significa inactividad de la mayoría para aprovechamiento de alguna minoría?”. No obstante, ofreció la posibilidad de organizar actividades que “contribuyan al objetivo de avanzar en inclusión, respeto e igualdad de trato entre hombres y mujeres” con un jugo Watts y un alfajor financiados por él. Lee también...

Decano Usach ofrece un jugo y un alfajor para que funcionarias no se plieguen a huelga feminista A través de un comunicado, el rector de la **Universidad de Santiago**, **Juan Manuel Zolezzi** rechazó estas declaraciones y señaló que le manifestó a Henríquez su “absoluto desacuerdo y disconformidad con el contenido de dicho mensaje, que en ningún caso corresponde ni interpreta la política institucional en esta materia”. Zolezzi además pidió al decano Henríquez que aclare dicha situación. El rector de la Usach mencionó que la institución ha estado trabajando para promover la igualdad de género hace más de una década con programas para una educación no sexista y trabajos para superar las brechas de género. Además dio a conocer que este viernes se presentará el nuevo protocolo frente a situaciones de acoso sexual y de género que fue construido tras las movilizaciones feministas del año pasado. En tanto, extendió una invitación para que la comunidad educativa asista al acto de conmemoración del viernes 8 de marzo por el Día Internacional de la Mujer que se realizará en el Salón de Honor desde las 11:00 horas

